
6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 
DA LEGISLATURA 2025/2028, EM 10/03/2025 

 

▪ “Convido a todos para a execução do Hino Nacional”. 
▪ “Passo a palavra ao Secretário para a chamada inicial”. 
▪ “Havendo número regimental, declaro aberta a Reunião”. 
▪ Passo a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 5ª Reunião Ordinária, realizada 
em 6 de março de 2025. 
▪ Em discussão a ata da 5ª Reunião Ordinária. Aqueles que concordam com sua 
aprovação, permaneçam como estão. “Aprovada”. 
▪ “Passo a palavra ao Secretário para a leitura do Expediente do dia”: 

 
1ª PARTE DA REUNIÃO:EXPEDIENTE DO DIA 

 
LER OS DOCUMENTOS NA ÍNTEGRA: 

 
1) Oficio 10/2025, da Secretaria Municipal de Assistência Social, solicitando o 
agendamento de reunião com os Vereadores. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
2) Oficio 106/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 7/2025 do 
Vereador Luiz Antônio. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
3) Oficio 107/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 8/2025 do 
Vereador Luiz Antônio. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
4) Oficio 108/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 10/2025 do 
Vereador Patrick José. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
5) Oficio 109/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 12/2025 da 
Vereadora Ana Vitória. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
6) Oficio 110/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 13/2025 
dos Vereadores Cor Jesus e Luiz Antônio. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
7) Oficio 111/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 15/2025 
dos Vereadores Cor Jesus e Luiz Antônio. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
8) Oficio 112/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 17/2025 do 
Vereador Patrick. 
À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 
 
9) Indicações 148 e 149/2025, da Vereadora Ana Vitória. 
10) Indicação 144, 145 e 150/2025, do Vereador Antônio. 
11) Representação 26 e 27/2025 e Indicação 147/2025, do Vereador Gilmar Antônio. 
12) Indicação 141, 142, 143 e 146/2025, do Vereador Gilmar Tavares. 
13) Indicação 151/2025 e Representação 40/2025, do Vereador Patrick. 



14) Requerimento 24/2025, das Comissões de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, 
Turismo e Juventude, de Participação Popular e de Direitos Humanos, do Idoso, de 
Combate à Fome e à Pobreza. 
 

2ª PARTE DA REUNIÃO: 
PROJETOS: 

 
PROPOSIÇÕES: 

 
1)   Indicação 148/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de limpeza de córrego no Bairro Córrego da Brígida. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
2)   Indicação 149/2025, da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de limpeza, capina e reparos em área do parquinho e quadra do Bairro 
Acampamento. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
3)   Indicação 144/2025, do Vereador Antônio, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de manutenção na UBS do Bairro Santa Cecília. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 
4)   Indicação 145/2025, do Vereador Antônio, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de melhorias em muro para oferecer maior segurança em escola municipal do 
Bairro Ponte Chave. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
5)   Indicação 150/2025, do Vereador Antônio, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de extensão do Proerd. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
6)   Representação 26/2025, do Vereador Gilmar Antônio, a ser encaminhada ao 
Deputado Federal Nikolas Ferreira, solicitando a indicação de emenda parlamentar para 
construção de quadra na comunidade dos Moreiras. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
7)   Representação 27/2025, do Vereador Gilmar Antônio, a ser encaminhada ao 
Deputado Federal Diego Andrade, solicitando a indicação de emenda parlamentar para 
construção de quadra na comunidade dos Moreiras. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
8)   Indicação 147/2025, do Vereador Gilmar Antônio, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de repasse financeiro e logístico para realização da Festa Cultural de São 
José dos Moreiras. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
9)   Indicação 141/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de melhorias na Vila Marcelino, na comunidade do Corte de Pedra. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
10)   Indicação 142/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de pavimentação asfáltica em rua no distrito Pedra do Sino. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 



11)   Indicação 143/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de estudo e adesão a projeto para pavimentação das ruas e estradas do 
município, com tecnologias sustentáveis e de maior durabilidade. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
12)   Indicação 146/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apontando ao Poder Executivo 
a necessidade de pavimentação de ruas do Bairro Cruzeiro. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
13)   Indicação 151/2025, do Vereador Patrick, apontando ao Poder Executivo a 
necessidade de manutenção de estrada na comunidade do Bom Jardim. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
14)   Representação 40/2025, do Vereador Patrick, solicitando à empresa responsável 
pelo loteamento Mirante da Serra a limpeza de lotes. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 
15)   Requerimento 24/2025, das Comissões de Educação, Cultura, Esportes, 
Lazer, Turismo e Juventude, de Participação Popular e de Direitos Humanos, do 
Idoso, de Combate à Fome e à Pobreza, solicitando a realização de audiência pública 
para discutir o tema “Cargos de AEE no município de Carandaí”. 
EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 
 

3ª PARTE DA REUNIÃO: ORDEM DO DIA SEGUINTE 
 

▪ “A Ordem do Dia da reunião seguinte será disponibilizada por meio eletrônico através 
do site e mídia sociais da Câmara Municipal”. 
▪ “Passo a palavra ao Secretário para que proceda a chamada final”. 
▪ “Não havendo nada mais a tratar, agradeço a presença de todos e declaro encerrada 
esta reunião” 


